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口蹄疫報道、やっと「解禁」ですか？ 2010/05/18 08:30 

 「政府」も「マスコミ」も遅すぎる！ 

  

 メディア、自粛報道の釈明なし、赤松 

 農水相の更迭求める社説もないの？ 

  
  

 政府が鳩山首相を本部長とする「口蹄疫対策本部」を設置した事を受け、マスコミ各社の報道が解禁になったようです。昨日か

らテレビも新聞もようやく本来の報道に復帰しました。本当に「遅い、遅すぎました」ね、政府の対応もマスコミ各社の報道も。 
  
   画像は読売新聞の5月18日朝刊の紙面から、3面と35面の記事をスキャンしたものです。読売はこのほかにも1面トップ、9面

にも関連記事、そして社説でも取りあげました。産経は1面トップと2面に関連記事と主張が掲載されており、読売に比較すると控

えめですが、これまでにもフォローしてきたという認識があるのでしょう。  
  

 
読売新聞5月18日3面の記事の画像 

  
  各社の社説の見出し一覧とネット記事へのリンクが下記です。一番早かったのが日本経済新聞、大手の中では毎日新聞がま

だ掲載していません。お時間のある方はご覧頂くとして、日経、朝日、読売は「口蹄疫被害の拡大阻止に全力を」という平凡で当

たり前の見出しです。 
  

  これまでに掲載された新聞社の社説は次の通りです。 
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・日本経済新聞  5月14日 口蹄疫の封じ込めに全力を 

・朝日新聞    5月17日 口蹄疫被害―拡大阻止に万全を期せ 

・読売新聞      5月18日  口蹄疫感染拡大 封じ込めに全力を挙げよ 

・産経新聞      5月18日  口蹄疫被害 種牛も汚染された不手際 

・毎日新聞      なし 

  

 
同じく35面の記事（画像クリックでネット記事に） 

  
   産経新聞だけが「口蹄疫被害 種牛も汚染された不手際」と一歩踏み込んだ表現となっていますが、共通していえるのは、こ

れまで控えめに報道してきた自らの報道スタンスについての説明が一切ないということです。本来ならこのくらいの報道をもっと

はやくやって、政府の対応の迅速化を促して欲しかったわけです。 
  
   この際は政府や宮崎県からの報道の自粛要請が直接・間接にあったか、なかったは繰り返しませんが、もし「なかった」結果で

も今回のような報道姿勢なら、政府首脳はおろかメディアの報道責任者の判断も相当おかしくなっているとしか云いようがありま

せん。初期の段階でいまのような報道が繰り返されていたら、ここまでは被害は拡大していなかったでしょう。 
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   また、赤松農水相の責任追及、更迭を求める社説を出してる新聞社も皆無です。誰が何と言おうと口蹄疫の発生が判ってい

て個人的にシンパシーを感じているキューバ等への外遊を中止しなかった責任は免れません。首相にすれば赤松大臣を更迭す

れば自分の責任も問われることになる、とでも思っているのでしょう。当然です。自ら率先して首相辞任、議員辞職してください。 
  
   ですからここは内閣総辞職、解散総選挙を求める声を大きくすることが絶対に必要な局面だと思います。民主党政権が発足し

て9ヶ月、予想以上のスピードで日本は壊されてしまいました。普天間問題しかり、今回の口蹄疫被害への対応しかりで、詰まる

ところ鳩山政権には国を正しく運営する能力のないことがハッキリしたわけです。  
  

    
  
   尖閣や沖ノ鳥島などで散々支那中共の海軍が日本の主権を無視した訓練を行っていますが、「まさか、右翼と呼ばないで！」

さんが指摘しているとうり、中国は7月1日から「国防動員法」を稼働させ、いざというときの備えを一段と強固なものにしていま

す。一方で日本は何をしているかというと、普天間問題に絡めて駐留米軍を国外にという左翼の動きも再び目立ってきました。 
  
   もはやこれ以上、民主党に政権を任せていると、日本が支那中共の日本自治区になる時期は飛躍的に早まってしまいそうで

す。創生日本の安倍晋三氏は鳩山首相が5月末までに責任をとらなければ野党は協力して審議拒否すべきだと云っています。

大賛成、もはや倒閣でしか日本の明日はありません。日本が好きな日本人はいまこそ立ち上がるときでしょう。 
  
  
  
●『緊急告知』 西田昌司自民党参議院議員 
 「国民の信を問うため、直ちに衆議院を解散し、総選挙を行うよう求める！！」署名活動をしています。『解散総選挙を求める署

名用紙（試用版)はこちら』 
  
  ・注目記事 赤松パンデミックの修羅場…危機を感知しない無能政権  東アジア黙示録 
  
  

  
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
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タグ： 口蹄疫対策本部  読売新聞  産経新聞  赤松農水相  安倍晋三  創生日本  自民党  審議拒否  倒閣運動   

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー      

    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(49) 

コメント(49) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/18 09:10Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
バカ鳩政権も殆ど末期的症状で、嘘はつくわ、前言撤回はするわ、誰も１００％支援した

訳でもないマニフェストに固執するかと思いきや消費税アップを盛り込むわ、普天間はご

承知の通り、子供手当は減額検討するわ、税収は落ち込み国債乱発するが健全化の道

は示せず、口蹄疫対策は無いに等しい、ま～失政 枚挙に暇が本当に無いですね。 

 
これでどうして高齢化対策、福祉対策が全うできるのでしょうかね？  
自民党政権が悪いとか言っても、政治とは斯く言う変化は織り込み済みでなければ、「政

権交代」なんてオコガマシイ！！！ 『再び、政権交代！』ですよ。 

 
通常ならこれ倒閣運動がマスゴミから出てきて当然ですが、自分の味方は援護するとい

うエコ贔屓。本当に狂ってますね。 

 
ニュースも見たくはありませんが、総理大臣という人の眼の何とうつろなことか！ 

 
お隣韓国では反米「ノムたん」が失脚・自殺して、イミョンバク大統領になってからは流石、

大阪育ちなので日本を手本に、政治、経済共に日本を追い越す算段に長けていますね。

サムスンやＬＧの成長は日本の家電が一緒になっても太刀打ちできませんね。矢張り、政

治能力の違いが国力を殺めますね。 

 
政府は１０年後の経済５０％（年率４％成長で可能）拡大策を喧伝しなければ沈没します。

 
オカラ外相も竹島は騒ぐなとか言うだけで屁のツッパリにもなりません。 

 
兎に角、６月１日以降は倒閣運動です！！！！ 

 
 
 

 

2010/05/18 09:51Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
今日からテレビ報道解禁ですね。たまにテレビを着けた程度でもこれをやってます。しか

しネットで知った時の感染頭数が7万でしたのが、今日は11万と。インフルエンザ騒動の

時よりも短期間に数が増えているような気がします。 

 
ついでに今朝のすっきりで、三宅雪子議員の転倒映像見ましたが、ネットより鮮明で、甘
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利議員に押された男性議員が体を少し傾け元に戻った段階でその様子を見ていたかの

彼女が、一息入れ倒れ込むと見ました。 
まるで痴漢えん罪を甘利議員が受けているようです。 
民主党の手腕て、日本人のメンタリテーではありませんね。 

 
西田昌司議員のホームページに衆議院解散総選挙を求める署名用紙が上がってます。  

2010/05/18 10:30

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>ま～失政 枚挙に暇が本当に無いですね。 

 
はい。いちいちこれが出てきた、反対のメールとファックスを、とやっている場合ではあり

ません。確信犯ですから世論支持率と実力行使しか対抗できません。 

 
>兎に角、６月１日以降は倒閣運動です！！！！ 
 
御意！。こうなったら衆参同時選挙モードで行きたいですね。  

 

2010/05/18 10:33

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>今日は11万と。インフルエンザ騒動の時よりも短期間に数が増えているよう

な気がします。 

 
へたをすると「全国の動物園も無期限閉鎖」なんて事にならなければ良いのですが。 

 
>民主党の手腕て、日本人のメンタリテーではありませんね。 
 
やっぱり半島系じゃないですかね？。とにかく平気で嘘をつく、でっち上げでどうにでもな

る、という思考回路は。 

 
>西田昌司議員のホームページに衆議院解散総選挙を求める署名用紙が上がってま

す。 

 
ありがとうございます。いま、エントリー下段で引用しました。 

 

2010/05/18 10:54Commented by 花うさぎ さん 

・転送転載歓迎 村田春樹氏から 

 
アメリカ在住の若い日本婦人から外国人参政権についてお手紙をいただきました。ご本

人の承諾を得ましたので以下の通り紹介いたします。ぜひ多くの心ある人にお知らせくだ

さい。現在拙宅を集積場所として集めている請願署名と一緒に航空郵便で送られてきた

ものです。 
    
 外国人参政権に反対する会でご活躍なさっている皆様へ 
                      平成22月4月7日 
  
４月に入りまして 日本にお住まいの皆様におかれましては、美しい桜の季節を迎えてい

らっしゃることと想像しております。私は米国人と結婚し、米国の姓を名乗り、米国に在住

しておりますが、自身が生まれ育った日本をこよなく愛し、日本人であることを誇りに思

い、日本と日本に住む皆様が幸せに暮らしていかれることを切に願っている者です。 

 
私は日本国籍を保持しておりますので、当然ながら米国での参政権はありません。それ

を疑問に思ったこともなければ、米国政府に対して「私は日本人だが、米国に在住してい

る。参政権をよこせ」などという非常識な要求をしようなどという考えは、頭をかすめたこと

もございませんでした。私は人種差別や民族差別については否定的な考えを持っており

ます。ー中略ー 

 
日本の未来にとって百害あって一利なしの政策が議論の対象になっていること自体、非

常に嘆かわしく思います。日本を守りたい一心でご活動なさっている皆様には、感謝の気

持ちでいっぱいです。私もこの問題には常に目を光らせ、遠くからではありますがそして
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微力ではありますが、日本と日本人を守るために出来ることを考え、行動していきたいと

思います。皆様のご健康とご活躍を心よりお祈り致しております。 

 
 Yukiko Burton由紀子(バートン由紀子） 
     アメリカ合衆国東部某州在住  

2010/05/18 11:04

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド☆☆☆そよ風デモ第三弾☆☆☆ 

 
このままじゃ日本は潰れる！ 夫婦別姓法は日本つぶし  中国の祖国にいる

子供にまで子供手当て！ 日本の子供達には五兆円のツケ！ 外国人に選挙権で日本人

は絶滅。  

 
【日時】平成２２年５月２２日（土曜日)  
     １：３０集合、２：００出発 ３時解散予定  
【集合場所】代々木公園欅並木NHKセンター側 
http://www.tokyo-park.or.jp/park/format/map039.html  
（NHK放送センターと代々木競技場の間）  
 
今回のデモの前に街宣を予定しています。 マイクを握って、不満や訴えたいことを一言二

言三言、何でも良いです、私達の怒りの 声をぶつけましょう。初めての方、自信のない方

もある方もどうぞマイクリレーに参加して下さい。 日本人の子供達にこの日本を手渡す為

のリレーです。 ご協力いただける方下記にご連絡下さい。 その際に何分くらい話したい

かもお知らせ下さい。  

 
連絡先 si-suzuki@nifty.com 080－3704－6088 涼風 由喜子  

 

2010/05/18 11:09

Commented by newblood さん 

ついに恐れていた種牛の処分の事態となったようですね。 

 
江藤議員が話していたと思いますが、種牛を作るのに40年がかかったそうで

す。 

 
最悪でも種牛さえいれば、行政の支援助成を受けながら畜産業の再生も可能ですが、 
種牛を失うと、品質の良いものができるまで、大変な歳月がかかり、畜産業自体が 
壊滅するかもしれません。 

 
このような事態を招いた政府・県・民主党の責任は、計り知れません。 
なぜこのような対応の遅れが起こり、対策がゴテゴテになったのか。 
マスコミの不可解な「知らせない報道の自由」を含めて、 
野党には確り検証して欲しいですね。 

 

 

2010/05/18 11:37Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
確かに今日からワイドショーなどでも一斉に取り上げるようになりました。ただ、多くの国

民は、ここ数日で初めて惨状を知ったというところでしょう。 
赤松農水相が外遊中、副大臣や政務官がいる訳ですから、彼らが機能していれば、十分

に対策は打てたと思います。 
そして、皮肉なことに赤松農水相の臨時代理は福島みずほ氏だったのですね。彼女は宮

崎県選出なのに、先日、やっと出かけていきました。 
また、気になるのは、宮崎県が最初の発生例を見落としたという報道が出てきていること

です。確かに、そういった側面はあると思いますが、地元の畜産家の方がおっしゃってい

たように5月のゴールデンウィークに大規模な防疫体制（消毒液の配布を含む）を行って

いれば、今のような惨状は防げたと思います。 

 
なお、未だにマスコミの論調を見ると、「政権交代は良かったのだから鳩山首相ガンバレ」

といった姿勢が目立ちます。  

 

2010/05/18 12:33Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん こんにちは。 
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>種牛を失うと、品質の良いものができるまで、大変な歳月がかかり、畜産業自体が壊滅

するかもしれません。 

 
精神的なダメージも含めて、美味しい牛肉の産地の名声を取り戻すためには本当に被害

は大きいですね。 

 
>マスコミの不可解な「知らせない報道の自由」を含めて、 
>野党には確り検証して欲しいですね。 
 
ここは自民党の出番でしょう。  

2010/05/18 12:42Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>また、気になるのは、宮崎県が最初の発生例を見落としたという報道が出てきているこ

とです。 

 
これから情報戦でしょう。確かに政府も後手に回ったが県がちゃんと対処していれば、的

な報道が増えたら要注意です。 

 
>なお、未だにマスコミの論調を見ると、「政権交代は良かったのだから鳩山首相ガンバ

レ」といった姿勢が目立ちます。 

 
「マスゴミ」と呼ばれる所以ですね(^^；。 

 

2010/05/18 13:48Commented by LiX さん 

はじめまして 
ここまで封じ込めがうまくいかないとなると、既に感染源は配布された、つまり飼料として

とか、などという可能性も考えなければならないのでしょうか。  
 

2010/05/18 14:17Commented by 花うさぎ さん 

To LiXさん こんにちは。 
 
>などという可能性も考えなければならないのでしょうか。 
 
専門家ではないので良く判りませんが、東国原知事がとうとう非常事態宣言を出したよう

に、封じ込めは周囲が「そこまでやらなくても」というくらいに大胆に思い切ってやらない

と、目に見えない敵に勝てないかも知れませんよ。  

 

2010/05/18 14:22Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 大荒れ記者会見 

 
東国原知事「寝てない！けんか売ってんのか！」  

 
感染拡大が続く口蹄（こうてい）疫に対し１８日、非常事態宣言を発した宮崎県。「このまま

では県の畜産が壊滅する」と宣言では危機感を鮮明に出した。一方、会見した東国原英

夫知事は、連日の拡大防止などへの対応に疲労困憊（こんぱい）の様子。今後の対応を

迫る報道陣に対し、「けんかを売ってるのか」と声を荒らげ、退席しようとする一幕もあっ

た。 

 
 非常事態宣言は「懸命の防疫措置を講じてきたが、拡大が止まらない」として、消毒を

徹底することや県民に対し不要不急の外出を控えることを記した。会見で東国原知事は、

殺処分かワクチン接種かなど今後の防疫体制について「検討します」との言葉を繰り返し

た。 

 
 しかし記者から、知事の判断ではないかと問われると、徐々にヒートアップ。最後には

「我々は一生懸命やっているんです。毎日寝ずに」と怒鳴り、机をがんと叩いて「以上で

す」と会見を打ち切ろうとした。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/body/100518/bdy1005181342005-n1.htm 
 
・怒鳴りたくもなるでしょうね。赤松は記者会見したのか？  
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2010/05/18 14:57Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
先日の恵比寿駅前で行われた「たちあがれ日本」の街頭演説会で、石原都知

事がいつにも増して悲痛に訴えておりました。 

 
「何年か後に中国の五星紅旗の上の方にあるちっちゃな星の下に日の丸があるなんてこ

と、私はイヤだ。絶対に嫌だ！！」って叫んで聴衆から大きな拍手が起きていました。当

然です。日本国民であれば当然持つべき愛国心が、そんな大げさなものではない素朴な

感情なのに、何故か政権与党からは（ここは国民新党は除いてあげよう）感じられない。

今回の赤松口蹄疫にしたって。赤松の記者会見での態度はわたしは悪くないといわんば

かりの開き直り。「厚顔無恥」そのものです。宮崎の人たちの苦悩を思いやる人間として

の気持ちがない。それどころか民主党は赤松に国会で侮蔑的な発言をしたっていう理由

で江藤議員に懲罰動議を諮ることを検討している。もうこの人たちには本当に日本国民な

んだろうか、って真剣に考えちゃいます。こんな売国政府は政府どころか日本から出てい

って欲しい、出て行け！って言ってやりたい。 

 
ところで我が家は大学入試センターのすぐ近くにあるのですが、今日もチャンネル桜（水

島社長も）がセンター試験の問題（外国人地方参政権について）で抗議していました。今

日で3回目？かな。いまだにきちんとした回答が得られていないのでしょうね。  

 

2010/05/18 15:12Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>「何年か後に中国の五星紅旗の上の方にあるちっちゃな星の下に日の丸があるなんて

こと、私はイヤだ。絶対に嫌だ！！」って叫んで聴衆から大きな拍手が起きていました。 

 
情報ありがとうございます。本当にその危機が迫っているのですがね。 

 
＞こんな売国政府は政府どころか日本から出ていって欲しい、出て行け！って言ってやり

たい。 

 
酷すぎますね。本当に民主党本部に殴り込みを掛けたいくらいの気持ちですよ。 

 
>今日で3回目？かな。いまだにきちんとした回答が得られていないのでしょうね。 
 
気がついたら本当に多くのポジションを左翼に占拠されていた、と云うことですね。悔しい

ですが。 

 

2010/05/18 15:12Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 口蹄疫：初動対応「問題ない」 赤松農相 
  
 赤松広隆農相は１８日の閣議後会見で、口蹄疫の対応について「私自身はやってきた

ことに全く反省、おわびすることはないと思っている」と初動対応などに問題はなかったと

の認識を改めて示した。殺処分対象の家畜が１１万頭を超えたことについては「これだけ

の数が出たのは残念だ」と述べた。 

 
 家畜伝染病予防法の改正や特別措置法の必要性については「今、とりたててやらなけ

ればいけないということはない」と否定的な考えを示し、「この方針で行こうと（１７日に鳩

山由紀夫首相と）下打ち合わせの話ができた」と明かした。【佐藤浩】 

 
http://mainichi.jp/select/jiken/news/20100518k0000e010050000c.html 
 
・責任を取らないのが左翼といってもこれは酷すぎです。  

 

2010/05/18 17:01Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
たびたび失礼します。 
本来、政治主導とは、こういった緊急時に強いリーダーシップを発揮し、省庁間の垣根を

越えた対策を打つことだと思っています。 
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現政権が毛嫌いする官僚依存体制であるならば、官僚の責任にすればよいのでしょう

が、赤松農水相は自ら的確な指示・命令を出せなかったことを謙虚に反省すべきです。ま

た、これだけ情報通信が発達している今日ですから、本人がやる気さえあれば、海外へ

行っていても十分、指示は出せます。民間企業の社長だったら、取締役会で解任されて

います。 
しかし、大臣を国民投票で解任するシステムがあれば良いのですがねぇ。  

2010/05/18 17:31Commented by dabe082 さん 

花うさぎさんの仰る通り、政府もマスコミも対応が遅すぎます。 
政治主導が聞いてあきれます。何が命を護りたいだ! 
しかし、県(宮崎)の初動ミスとして東国原知事を悪者にする流れに持って行こうとする政

府とマスゴミのタッグによる卑怯な責任転嫁が蠢き始めたようで、厳重な監視が必要で

す。  

 

2010/05/18 18:17Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん  
 
>本来、政治主導とは、こういった緊急時に強いリーダーシップを発揮し、省庁間の垣根

を越えた対策を打つことだと思っています。 

 
もちろんですとも。でも彼らが言う政治主導とは国の予算を民主党に都合の良いように使

う、官僚は黙らせる、と同義でしょう(^^；。 
 
>しかし、大臣を国民投票で解任するシステムがあれば良いのですがねぇ。 
 
個々の大臣をいちいち構っているよりは、内閣そのものを打倒した方が早いでしょう。まじ

で全野党協力して審議拒否、反民主連合の数十万人規模の国会包囲デモが出来ない

か、と思っているのですが。 

 

2010/05/18 18:19Commented by 花うさぎ さん 

To dabe082さん こんにちは。 
 
>政治主導が聞いてあきれます。何が命を護りたいだ! 
 
守りたい対象は日本人ではなくて「特定アジア」みたいですよ？ 

 
>東国原知事を悪者にする流れに持って行こうとする政府とマスゴミのタッグによる卑怯

な責任転嫁が蠢き始めたようで、厳重な監視が必要です。 

 
はい、私もそれを感じてます。さりげなくそういう論調が展開されているようですね。 

 

2010/05/18 18:55Commented by キラーＴ細胞 さん 

 ２ｃｈに、「一箇月もの猶予があれば、病原体は繁殖どころか変異する余裕さへあるん

だ!」と云ふ書込がありました。 
 もし口蹄疫ウイルスが人間にも重篤な病変を引起す様になつたら、民主党の馬鹿連中

を殺しても「愛国無罪」になるのではないかとさへ思つて仕舞ひます。本当に売国民主党

と、その肩を持つマスゴミは許し難いです。 
 先の総選挙で民主党に投票した人達は、最低限土下座して詫びて欲しいですね。  

 

2010/05/18 19:59Commented by tropicasso さん 

世界に冠たる和牛（神戸ビーフも松坂牛）も食べられなくなるかも知れない程の畜産界を

揺るがす事件ですが、責任の擦り合いとは最早この政権これまでです。 

 
未だ終息に向っていないので、５月末は普天間でバカ鳩を辞任、６月に入って口蹄疫で

民主党打倒、衆議院解散に持っていく「国民大行進」が必要です。 

 
この後に及んで黙っている国民は売国奴相当です！  

 

2010/05/18 20:37Commented by tom-h さん 

ネットでの騒ぎが大きくなってもはや隠しきれない状況になってきたところに、政府が動き

出してようやく解禁ですかね?   

2010/05/18 20:41Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
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花うさぎ様、口蹄疫問題で、政府の無能ぶり、マスコミの友愛ぶりが、はっきり

しました。 
花うさぎ様の、ネットでの、第一報あれから、何日たったのでしょうか。 
三宅雪子の、ダイビング、下手でした。 

吉本新喜劇に、入って修行すべきですね。 
山岡 懲罰動議 笑ってしまいます。  

 

2010/05/18 21:43Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 
> ２ｃｈに、「一箇月もの猶予があれば、病原体は繁殖どころか変異する余裕さへあるん

だ!」と云ふ書込がありました。 
 
ええ～、勘弁して下さいよ！。 

 
>本当に売国民主党と、その肩を持つマスゴミは許し難いです。 
 
本当の「国賊！」ですね。国外永久追放がふさわしいでしょう。 

 
> 先の総選挙で民主党に投票した人達は、最低限土下座して詫びて欲しいですね。 
 
本当ですよね。最近、良く会う人と言葉を交わすのですが「なんで我々が街宣やデモをこ

んなにしょっちゅうやるのか？以前は左翼の専売特許だったのに？」というのがありま

す。 

 
早くのんびりと暮らせる日本を取り戻したいものです。 

 

2010/05/18 21:44Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>ネットでの騒ぎが大きくなってもはや隠しきれない状況になってきたところに、政府が動

き出してようやく解禁ですかね? 
 
対策本部の設置が口実になった事は確かでしょうね。がんがん抗議のメールや電話、フ

ァックスが届いて内心は「やばいな～」と思っていたでしょうから(^^；。 

 

2010/05/18 21:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>口蹄疫問題で、政府の無能ぶり、マスコミの友愛ぶりが、はっきりしました。 
 
はい。いまでも鳩山や赤松は「対応は間違っていない」と謝罪はしませんからね。 

 
>花うさぎ様の、ネットでの、第一報あれから、何日たったのでしょうか。 
 
いや、私も遙かに遅かったのですよ。たちあがれ日本の中川義雄氏のスピーチを紹介す

る形でしたので。 

 
>三宅雪子の、ダイビング、下手でした。 
>吉本新喜劇に、入って修行すべきですね。 
 
さきほどテリー伊藤が出ている番組に本人が電話で応答している動画を見たのですが、

もうウソいっているのがミエミエでしたよ(^^；。 
 
民主党の女性議員でまともな政治家はいるのですかね？ 

 

2010/05/18 21:58Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんばんは。 
 
>いや、私も遙かに遅かったのですよ。たちあがれ日本の中川義雄氏のスピーチを紹介

する形でしたので。 
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中川氏さすがに、早かったですね。マスコミが伝えないのが、残念です。 

 
>民主党の女性議員でまともな政治家はいるのですかね？ 
 
懲罰動議やってほしいですね。 

 
ついでに、首相のはと真似、あのキュービックのような、シャツ 
なんとかなりませんかね。 

2010/05/18 23:12

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>懲罰動議やってほしいですね。 

 
本当に悪質ですね。 

 
>ついでに、首相のはと真似、あのキュービックのような、シャツ 
>なんとかなりませんかね。 
 
あのセンス、見ているこちらが恥ずかしいですよ(^^；。  

 

2010/05/18 23:41

Commented by grand123 さん 

東知事は不眠不休で動いて、しょうもない質問でキレた。 
赤松はノホホンとして「責任はありません。」 

 
マスコミは知事を叩くより、お粗末大臣を叩くのが先だろと本当にニュースを見ていると腹

が立ちます。 

 
この亡国内閣見ていると解散総選挙が必要ですね。  

 

2010/05/19 00:18Commented by 花うさぎ さん 

To grand123さん こんばんは。 
 
>マスコミは知事を叩くより、お粗末大臣を叩くのが先だろと本当にニュースを見ていると

腹が立ちます。 

 
それが事の成り行きを見ていたら当然だと思うのですが？ 

 
>この亡国内閣見ていると解散総選挙が必要ですね。 
 
はい、ダブル選挙で二度と立ち上がれないように議席数五分の一、奈落の底に突き落と

したいですね。 

 

2010/05/19 00:31Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 口蹄疫対策に使って… 

 
「ふるさと納税」昨年度の４倍 宮崎県に殺到 

 
 口蹄（こうてい）疫の被害拡大が続く宮崎県に、「ふるさと納税」制度に基づく寄付の申し

出が全国から相次いでいる。１８日現在で、昨年度の約４倍に当たる約１８００万円の寄

付が寄せられ、未入金も含む申込件数は約２５００件に上る。同県を練習拠点とする女子

プロゴルフの横峯さくら選手（２４）も１２００万円の寄付を表明するなど、支援の輪は急速

に広がっている。 

 
 ふるさと納税は平成２０年度から始まった制度で、自治体に寄付する額に応じて所得税

や住民税が減税される。寄付先は出身地や居住地に限らない。 

 
 県財政課によると、同県のふるさと納税は、県の主な施策の選択肢の中から用途を選

んでインターネットなどで申し込む。寄付は５千円以上。ところが、選択肢を選ばず、「口

蹄疫の対策に使って」などと書かれた申し込みが７日夜以降、増え始めたという。現在は

１日約２００件の勢いで「対応が追いつかない状態」（同課）だ。（後略） 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100518-00000628-san-bus_all 
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・嬉しいニュースですね。  

2010/05/19 00:57

Commented by matacyann さん 

 
赤松と栃木県の（株）安愚楽牧場は、眼が離せない。 
なんでも宮崎より先に行ったそうな・・栃木新聞に出てるそうです。  

 

2010/05/19 01:01Commented by matacyann さん 

 
http://218.219.144.2/~img/vip/s/vip20ch135971.jpg  

2010/05/19 04:47Commented by kenzo1348 さん 

おはようございます。 

 
ニコ動の最新アップ分です。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm10767857 
 
3人目（南日本新聞のアホ記者）とのやりとりを見てください。 
こやつに限らず、4人目のアホ女記者も含めてマスゴミが東国原知事を貶める作戦に出

たのは明白です。 

 
東国原、断固指示でしょう。 

 

 

2010/05/19 05:40Commented by tom-h さん 

全く関係ないですが面白ブログ見つけました。ま、相手にする価値もないですが･･･。 

http://toled.iza.ne.jp/blog/   

2010/05/19 06:05Commented by tom-h さん 

もう一個。「『あまえ』はばかか？」だそうです 

 
http://murai.iza.ne.jp/blog/entry/1609326 
 

 

2010/05/19 06:38Commented by tom-h さん 

あまえはばかか？さん（嘲）曰く、今回の口蹄疫は去年の内閣総辞職以前に韓国産牛肉

の輸入を解禁した麻生内閣の責任だそうです。 

 
口蹄疫が発生していない段階での輸入解禁を批判するとは、麻生内閣に予知能力を求

めているのでしょうか（嘲）? 
 
だったら政権発足直後に輸入再停止しなかった鳩山内閣も批判しろってんだ。  

 

2010/05/19 08:56Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん おはようございます。  
 
情報、ありがとうございます。 

 
事情が良く飲み込めないのですが、これって以前に東国原知事でツイッターでつぶやい

ていた「一部の牧場の生にする報道」云々に符合しませんか？  

 

2010/05/19 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>こやつに限らず、4人目のアホ女記者も含めてマスゴミが東国原知事を貶める作戦に

出たのは明白です。 

 
何かまたイヤな印象を受けますね。 

 
>東国原、断固指示でしょう。 
 
この危機に彼は良くやっていると思うのですがね？  
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2010/05/19 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>もう一個。「『あまえ』はばかか？」だそうです 

 
情報感謝です。この方、その前に「もっと日本語勉強しろ」みたいな事いってますね(^
^；。 

 

2010/05/19 09:01

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>だったら政権発足直後に輸入再停止しなかった鳩山内閣も批判しろってん

だ。 

 
がははははは。民主支持者ってある種、狂信的な部分がありますね。  

 

2010/05/19 12:40Commented by matacyann さん 

http://218.219.144.2/~img/vip/s/vip20ch135971.jpg 
５月１５日の宮崎刊旬の間違いでした。余り報道ないように思ったのですが 
もうご存じなんですね。先のコメントは消しといてください。お手数をおかけします。  

 

2010/05/19 12:43Commented by causal さん 

花うさぎさん今日わ。 
おそ松農水大臣の人間としての、また大臣としての資質ではこの問題を収めることは出

来ないでしょう。はっきり言って彼の能力の限界を遥かに超えて 
います。 
だからこそ責任も感じられないし、これまでの対応策は万全であった等と 
小学生レベルのコメントを出しております。 
この口蹄疫問題は大型台風が、大地震が、大津波が宮崎県を襲ったのと 
同じなはず。無理です。この「烏合の衆」内閣は災害対応はおろか 
国家の運営も出来る能力はゼロと言うよりはマイナスでありましょう。  

 

2010/05/19 14:09Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。  
 
>５月１５日の宮崎刊旬の間違いでした。余り報道ないように思ったのですが 
 
いやいや、貴重なコメントです。 

 
以前に知事がツイッターでつぶやいた通りの展開になっていると、確認できただけでも有

り難いです。 

 

2010/05/19 14:12Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。  
 
>はっきり言って彼の能力の限界を遥かに超えています。 
 
能力以前に事態の深刻さへの認識と、担当大臣として何をなすべきかの判断も出来な

い、ブレーンもいないのですから、最低です。 

 
>国家の運営も出来る能力はゼロと言うよりはマイナスでありましょう。 
 
本当に随分と「日本をマイナス」してくれました。 

 

2010/05/19 21:23Commented by しばりょう さん 

To causalさん  
>花うさぎさん今日わ。 
>この口蹄疫問題は大型台風が、大地震が、大津波が宮崎県を襲ったのと 
>同じなはず。無理です。この「烏合の衆」内閣は災害対応はおろか 
>国家の運営も出来る能力はゼロと言うよりはマイナスでありましょう。 
地元のあの阪神淡路大震災を連想しました。 
いや、それ以上の、人災ですね。宮崎県が、経済活動がストップしています。 
大変な自体です。初動があれば、もっと、被害は食い止められたのではないでしょうか。 

 

13口蹄疫報道、やっと「解禁」ですか？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1609165/



今頃 深刻に、報道する、マスコミも、同罪ですね。 
なにも、機能しない、内閣、責任感のかけらもない、閣僚、意外なところから、ほころびが

始まりました。 
日本の危機です。 

2010/05/20 09:51

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>大変な自体です。初動があれば、もっと、被害は食い止められたのではない

でしょうか。 

 
はい、一ヶ月早く動けたはずですから、内閣総辞職ものは間違いありません。 

 
>日本の危機です。 
 
予想以上に早く、我々の想定とは違う方向からきましたね。  

 

2010/05/22 03:27

Commented by sono3mino3 さん 

旬刊宮崎新聞社が「重大犯罪だ！口蹄疫 感染１ヶ月も隠ぺい」との見出し

で、５月１５日に安愚楽牧場の隠蔽工作を暴露しました。この牧場は検索すれ

ば、いろんな噂がある牧場です。 

 
うちのイザブログで１面だけは添付しています。 
大変な内容です。大手マスコミの偏向報道の下に埋もれてしまわないよう、 
一人でも多くの人の目にふれさせたくて書き込みしています。 
何卒、新聞記事の拡散のご協力をお願い申し上げます。  

 

14口蹄疫報道、やっと「解禁」ですか？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1609165/


